

TRABAJEMOS JUNTOS POR UNAS CONDICIONES DE HABITABILIDAD DE LAS VIVIENDAS QUE PROMUEVAN LA SALUD

Para mejorar la habitabilidad de las viviendas necesitamos:



1.

Definir normas, reglamentos y códigos de construcción que protejan la salud de los habitantes.



2.

Trabajar en todos los niveles administrativos: nacional, regional y local.



3.

Colaborar en distintos sectores, como la vivienda, la salud y la energía.



4. Procurar la participación de asociados de los sectores público, privado y de la sociedad civil, incluidos los profesionales de la salud pública, los servicios de vivienda social, los organismos de protección del consumidor, los arquitectos, los encargados de la planificación urbana, la industria de la construcción, las instancias normativas y los propietarios de viviendas.



Para reducir los riesgos para la salud derivados de las condiciones deficientes de vivienda se debe mejorar la calidad de las edificaciones y ofrecer préstamos y subvenciones para llevarlo a cabo.

Estas estrategias **MUTUAMENTE BENEFICIOSAS** son fundamentales para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible.



Organización Mundial de la Salud

CÓMO LA VIVIENDA PUEDE MEJORAR LA SALUD Y EL BIENESTAR

Hay muchas cuestiones que tratar para promover la salud mejorando la habitabilidad de las viviendas, entre otros:



La salubridad de las viviendas es cada vez más importante, a la luz de:



EL CRECIMIENTO URBANO



EL ENVEJECIMIENTO DE LA POBLACIÓN



EL CAMBIO CLIMÁTICO